

## Si queremos recuperar la libertad, tenemos que preservar la universidad

(Caracas. 30/10/2019) Desde Vente Venezuela queremos denunciar la destrucción intencional, por diseño y planificada, de nuestras instituciones republicanas. En esta oportunidad no podemos dejar a un lado lo que hoy padece la universidad venezolana, siendo víctima de la asfixia constante de su autonomía, organizativa, administrativa, económica y financiera por parte del régimen criminal que hoy usurpa el poder.

El socialismo ha auspiciado la ingobernabilidad de las casas de estudios, tratando de convertirlas en proyectos inviables, porque le temen a los valores de universalidad de las ideas, excelencia, superación, aprendizaje, debate, investigación, entre otros, que promueve la universidad. Es por ello que la devastación de la academia representa la finalidad del Plan de la Patria para la educación.

El usurpador Nicolás Maduro, de la mano de sus secuaces, viola flagrantemente el artículo 109 Constitucional, donde con brutalidad, usando su control hegemónico de los tribunales y con base a las acciones de la írrita constituyente, buscan suprimir el derecho de las universidades a elegir a sus autoridades y la autonomía de cátedra.

Desde el partido de la libertad rechazamos la sentencia del pasado 27 de agosto del presente año, divulgada por el ilegítimo Tribunal Supremo de Justicia, donde al desconocer descaradamente la autonomía universitaria, el tribunal usurpador ordenó a la Universidad Central de Venezuela (UCV) a realizar elecciones de sus autoridades en un lapso no mayor a 6 meses.

Si queremos recuperar la libertad, tenemos que preservar la universidad, y estamos seguros de que en las aulas palpita todavía una gigantesca vocación por la Libertad que no se quiere dar por vencida ni está dispuesta a hincarse de rodillas frente al tirano.

Por estas razones, los venezolanos tenemos la obligación moral de levantar nuestra voz, denunciar esta nueva embestida y hacer todo lo posible por impedirla.